



## EDITORIAL

# Nuevos retos, nuevos horizontes

## New challenges, new horizons

Juan Ignacio Martínez-Salamanca

*Editor jefe, REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA*

El pasado año tuvimos el honor de asumir el proyecto de la REVISTA INTERNACIONAL DE ANDROLOGÍA, nuestra querida RIA. En primer lugar quiero agradecer a la Junta Directiva, y en especial la figura de su presidente Rafael Prieto y su Secretario General Ferrán García por su confianza y apoyo, esperamos estar a la altura de sus expectativas.

Desde finales de 2014 hemos realizado una transición progresiva de las tareas editoriales, y quiero poner en valor el excelente trabajo realizado por el anterior equipo editorial dirigido por Pedro Gutierrez y su equipo editorial (José Luis Arrondo, Antonio Becerra, Rafael Lafuente y Rafael Prieto) que durante 8 años, realizaron un magnífico trabajo con la obtención del factor de impacto en 2012 y el aumento de la indexación (IBECS, Science Citation Expanded Index, Journal Citation Reports, EMBASE, Scopus y ScienceDirect).

Agradecer también al equipo de Elsevier, Paz Fernández y Eugenia Eisman por su ayuda, paciencia y profesionalidad durante esta transición.

En este momento el nuevo equipo editorial compuesto por 5 editores asociados por áreas de especialización (Javier Angulo, Josep Torremadé, Alejandra Egui, Saturnino Luján y

Francisco Javier del Rio) está funcionando con normalidad, tratando de agilizar al máximo el proceso de *peer-review*, manteniendo la calidad y transparencia en las decisiones.

Son muchos los retos que afrontan las publicaciones científicas en los últimos tiempos, que trataremos de ir dando respuesta e incorporando a nuestra revista. Entre nuestros proyectos y líneas estratégicas cabría destacar la internacionalización de la revista, la indexación en Medline como prioridad máxima, la normalización del proceso de *peer-review*, la publicación bilingüe (español-inglés/portugués-inglés), el aumento en el número, calidad y variedad de los trabajos de revisión, la incorporación de grupos de referencia nacionales internacionales que publiquen en nuestra revista, números monográficos especiales, cobertura de congresos internacionales entre otros.

Por último, me gustaría animaros a tod@s a contactar conmigo o con cualquiera de los editores para cuantas ideas o sugerencias tengáis para mejorar la revista en cualquier sentido, serán analizadas y bienvenidas.

Un saludo cordial, nos vemos en Cartagena